

Datum	31.01.2022
Medienart	Online-Medien
Medienkategorie	Auto-Szene
Auflage	
Reichweite	
Anzeigenäquivalent	



Histo-Monte: Pistenstopp in Rheinfelden

WO MAN SICH TRIFFT Die Zeichen für einen reibungslosen Ablauf der AvD-Histo-Monte stehen gut. Die zahlreichen erforderlichen Genehmigungen der Behörden von fünf Staaten für die knapp 2000 Kilometer lange Veranstaltung liegen vor.

Redaktion - 31. Januar 2022



Die Rallye rollt in einer Höhe, die über weite Abschnitte oberhalb der 1000-Meter-Marke führt.

Start ist am 8. Februar um 17 Uhr im deutschen Rothenburg ob der Tauber. Nach den beiden ersten Fahrtagen durch Deutschland überquert die diesjährige AvD-Histo-Monte am Donnerstagvormittag (10. Februar 2022) erstmals eine Landesgrenze.

Datum	31.01.2022
Medienart	Online-Medien
Medienkategorie	Auto-Szene
Auflage	
Reichweite	
Anzeigenäquivalent	



Sperrung der historischen Stadtbrücke

In Rheinfelden dürfen die Teams am Donnerstag, 10. Februar, die ansonsten für den Fahrzeugverkehr gesperrte historische Stadtbrücke benutzen und gelangen so in die Schweiz. Unmittelbar nach der Einreise rollen die Teilnehmer vor das Rathaus im Schweizer Teil der Stadt, um sich im Rahmen einer Durchfahrtkontrolle einen weiteren Bordkarten-Stempel abzuholen.

Anschließend führt die Route auf direktem Weg über Basel und das Laufental in den Kanton Jura, wo in Saint-Ursanne das nächste Ziel ansteht, bevor eine Kontrolle später dann bereits Frankreich in Sichtweite liegt.



Abschnitte oberhalb der 1000-Meter-Marke

Nach einem Stopp am Lac de Saint-Point sind für die Teams noch einsamere Pisten zu absolvieren. Zudem bewegt sich die Rallye in einer Höhe, die über weite Abschnitte oberhalb der 1000-Meter-Marke verläuft.

Vorbei an Mouthe, dem statistisch kältesten Ort Frankreichs, führt die Strecke noch einmal kurz über die Schweizer Grenze Richtung Genf und ziemlich sicher in den Schnee. Bevor am Abend im Etappenziel in Aix-les-Bains (F), vor dem Rathaus der Stadt der Bürgermeister und die Bevölkerung die Fahrer empfangen, steht noch eine Gleichmässigkeitsprüfung auf dem Programm.

Informationen für Teilnehmer und Fans

Als besonderen Service für Medienvertreter, Teilnehmer aber auch Fans des historischen Rallye-Sports stellen die Macher der AvD-Histo-Monte auf ihrer Internetseite nicht nur Bildmaterial früherer Veranstaltungen zur Verfügung, sondern werden hier auch Fotos der aktuellen Austragung anbieten.

Ausserdem steht eine Media-Dokumentation zu den drei zurückliegenden Rallyes der Jahre 2015, 2017 und 2019 bereit.

avd-histo-monte.com

Kategorien

Classic